
先⽣ お久しぶりです！ 

先⽇ 主⼈が⼀年の検診に⾏き 先⽣に完治したと⾔われたよ！と 聞きました 
⼀緒に⽣活していて もう⼤丈夫だろう と思ってはいましたが 
やはり 先⽣から⼤丈夫だよと⾔われると 本当に嬉しかったです 

思えば 最初におしっこに違和感を感じてから 何年も経ちました 
他にも もっと⻑い年⽉ ⾟い思いをしている⽅はいっぱいいらっしゃると思いますが 
やはり⻑かったです 

でも 今 こうして おしっこする事に 何の障害もなく 普通に⽣活出来るようになって 本当に嬉しいです 

先⽣のおかげです 
本当にありがとうございました 

何回も メールで相談を受けて下さったり 
⾊々 配慮して下さったり 

何より この病気を治して下さり 
本当に ありがとうございます 

先⽣が いなかったら 
私達の⽣活は 全然違ったものになっていたでしょう… 

先⽣は 毎⽇お忙しいと思います 
これからも いっぱいの患者さんを笑顔になさっていくのでしょう 

私達は 
先⽣にもらった 新しい⽣活を 
もっと幸せにしていけるようにしていこうと思います 

しかし またおしっこで気になる事が出てきたら メール致します 

あと また いつか 先⽣とお会いする機会があったら 
⾊々お話ししたいです 

ありがとうございました 




